



# 11月 りす組だより

2018年度11月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

朝夕は空気が冷たく肌寒くなってきましたが、昼間はぽかぽかと太陽のぬくもりを感じ、戸外で過ごすのが気持ちいい季節になってきました。

気温差が大きくて体調管理が難しいですね。乾燥も強くなり感染症も流行り出すので、体調にはこれまで以上に気をつけながら、今月はたくさん戸外遊びや散歩にでかけて、秋を感じながら寒さに負けない体力作りをしていきたいと思えます。



## み~つけた!

先月は手形でハロウィンおばけ作り、シール貼り・足形でキノコ作りと2つの作品制作をしました。

お昼寝している間や、みんなが帰った後に室内に飾りつけをしておく...見つけたとたんに指さしをして大喜びする子どもたち。「キノコ」の歌を歌うと、飾ってある壁の下で踊り出し楽しんでいます。

成長により制作もやったときだけでなく、作品を見て喜んでいるので、今後また子どもたちの様子を見ながら、取り組んでいけたらと思っています。

## お散歩楽しいな!

お外で遊ぶのが大好きな子どもたち。

6名全員が歩けるようになり、好奇心いっぱい沢山動きまわり探索を楽しんでいます。

いつも遊びに行く田島ふれあい公園には、落ち葉がいっぱい! 拾った葉や石を保育者にくれたり、落ち葉を踏みしめ音が鳴ることを楽しんだりしています。

バッタを見つけたときは興味津々。ピョンと跳んでいく動きを目で追ったり、手で捕まえようとしたり、気にはなるけれど後ずさりして遠くから見ている子など、さまざまでした。

犬の散歩に出会うと「ワンワン」と言っで喜んだり、散歩車の中からすれ違う近隣の人たちに手を振ったりなど子どもたちから関わりをもつ姿が増えています。

今後も、散歩でどんな発見や出会いがあるか楽しみです。



## ♪10月の手遊び♪ 『やきいもグーチーパー』



食欲の秋ですね。

りす組のお友だちもみんなお芋大好き!

まだジャンケンはできませんが、この歌のリズムが好きで笑顔を見せながら楽しんでいるので、是非!!ご家庭でもやってみてくださいね。

- ♪やきいもやきいも (リズムに合わせて両手を叩く)
- ♪おなかガグー (おなかへグーにした両手を当てる)
- ♪ほかほかほかほか (両手を交互に下から上に向けて開閉する)
- ♪あちちのチー (両手をチョキにする)
- ♪たべたらなくなる (両手を交互に動かし食べる真似をする)
- ♪なんにもパー (両手をパーにする)
- ♪それ やきいもまとめて (リズムに合わせて両手を叩く)
- ♪グーチーパー (歌に合わせ両手でグー・チョキ・パーを出す)
- ♪ジャンケンポン (ジャンケンをする)



## お知らせ



肌寒くなってきましたので、散歩用に薄手のジャンパーをご用意ください。ジャンパーは、クラスにある専用のカゴに入れてください。

- ①事故防止の為フード・紐のついてないもの
- ②動きやすいもの
- ③名前の書いてあるもの
- ④週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。